



En Puerto Natales, el CFT ya inició la construcción de una sede completamente nueva tras adjudicarse recursos del Ministerio de Educación.



En Porvenir, se comienzan a edificar nuevas salas y estacionamientos, además de realizar un hermoseamiento externo adaptado a las condiciones climáticas.

Imágenes virtuales CFT

CFT de Magallanes proyecta nuevas obras y remodelaciones en tres comunas

- Presentaron diseños para ampliar infraestructura en Porvenir, Puerto Natales y Punta Arenas.

El Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de Magallanes dio a conocer los diseños y el estado de avance de los proyectos de infraestructura que planea desarrollar en Porvenir, Puerto Natales y Punta Arenas. Las iniciativas contemplan ampliaciones, la construcción de una nueva sede y la remodelación de un inmueble, con el objetivo de optimizar sus espacios académicos y administrativos.

La rectora de la institución, Valeria Gallardo Abello, señaló que durante 2025 se trabajó en la formulación de estas iniciativas de crecimiento. En el caso de Porvenir, se proyecta la construcción de nuevas salas, estacionamientos y obras exteriores destinadas a mejorar las condiciones de uso del recinto actual.

En Puerto Natales, la institución informó que ya se inició



En Punta Arenas, el proyecto considera la remodelación de la ex Escuela Patagonia, inmueble entregado en comodato por 30 años.

la construcción de una sede nueva tras la adjudicación de recursos del Ministerio de Edu-

cación. El edificio tendrá una superficie aproximada de 700 metros cuadrados y estará

ubicado en el sector de Avenida Última Esperanza. Según lo proyectado, las obras deberían

concluir hacia fines de 2026.

Respecto de Punta Arenas, el proyecto considera la remodelación del inmueble de la ex Escuela Patagonia, entregado al CFT en comodato por un período de 30 años. En dicho espacio se habilitarán salas y dependencias administrativas para el funcionamiento de la sede local.

Desde el área de infraestructura, el arquitecto asesor de proyectos, Jeeans Cárdenas, explicó que los diseños buscan mantener una línea arquitectónica común, incorporando elementos acordes a cada comuna y considerando criterios de flexibilidad en el uso de los espacios.

Estas obras forman parte del plan de expansión de los CFT estatales a nivel nacional. En paralelo, la institución mantiene abierto su proceso de Admisión 2026.